



In Frankfurt am Main hat am Mittwoch (8. 1.) die Heimtextil 2014 begonnen. Bis 11. Januar zeigt die weltweite Leitmesse für Wohn- und Objekttextilien aktuelle Trends und Innovationen rund um Polsterbezüge, Gardinen und Tapeten.

### **Leadin**

In Frankfurt am Main hat am Mittwoch (8. 1.) die Heimtextil 2014 begonnen. Bis 11. Januar zeigt die weltweite Leitmesse für Wohn- und Objekttextilien aktuelle Trends und Innovationen rund um Polsterbezüge, Gardinen und Tapeten. Thomas Ultsch berichtet.

Die Messe-Verantwortlichen sind schon jetzt hoch zufrieden. 2716 Aussteller aus 61 Ländern sind in Frankfurt zu Gast. Das ist ein deutliches Plus von 4 Prozent im Vergleich zum vergangenen Jahr und ein Zeichen dafür, dass es auch mit der Textilindustrie wieder aufwärts geht. Im umfangreichen Rahmen- und Eventprogramm geht es zum Beispiel um den Handel im Internet, um Nachhaltigkeit und um Textilien aus dem Digital-Drucker. Bisher gab es das nur im Bekleidungsbereich. Außerdem wird Dieter Bohlen seine zweite Tapetenkollektion vorstellen. Und Harald Glöckler Bettwäsche.

Thomas Ultsch, Nachrichtenredaktion / Frankfurt